Dirigentes del Cobre Enfrentan Juicio por Inhabilidad

• Gerencias de los centros mineros de Codelco estudian acciones judiciales por su participación en llamar a un paro. La medida afecta también al presidente de la CTC Rodolfo Seguel.

Peticiones de renuncia y anuncios de presentación de recursos de inhabilidad ante la justicia enfrentan dirigentes de los sindicatos de Chuquicamata, La Andina, El Teniente y el presidente de la Confederación de Trabajadores del Cobre, Rodolfo Seguel.

AT AÑOS AL SERVICIO DE USTED

Hasta ayer no todos los afectados habían sido notificados de las medidas dispuestas por las gerencias de los respectivos centros mineros.

En fuentes de CODEL-CO no se confirmó la información. Las oficinas están abiertas entre lunes y viernes, se informó en las centrales telefónicas de Santiago y de las Divisionas.

Ea la sede de la Con-

federación de Trabajadores del Cobre se señaló que Rodolfo Seguel, pasaba el fin de semana en Rancagua con su familia.

Hugo Estivales, vicepresidente de la CTC, reiteró las declaraciones públicas de Seguel. Señaló que los trabajadores defenderán a sus dirigentes en caso de sanción y recordó el acuerdo del último congreso, que estipulaba concretar acciones, en caso de represalia hacia algún trabajador o dirigente.

En las minas.

Como presidente de la Zonal Andina, Estivales confirmó que la gerencia de esa División pidió la renuncia a tres dirigentes de los sindicatos 1 y 2, "por haber instigado el paro". La empresa les advirtió que de lo contrario presentaría, ayer ante la justicia, recursos de inhabilidad para ejercer cargos directivos.

El requerimiento afecta a los dirigentes Rafael Gutiérrez y Ricardo Opazo, del sindicato N° 2 de empleados; y a Sergio Neira, presidente de un sindicato de operarios. No se incluyó a Hugo Estivales y José Pérez, ambos de la directiva nacional de la CTC.

Ricardo Opazo, dijo que "la gente está muy preocupada y en estado de alerta, en la Andina". Consideró que "los viejos sabrán defender a sus dirigentes" y reconoció que las faenas se desarrollan normalmente y que no "ha habido presiones de ningún tipo a nadie".

Hugo Estivales especificó que, según informaciones no oficiales, en
Chuquicamata se está pidiendo la inhabilidad del
presidente de esa Zonal,
Ramiro Vargas; de Carlos
Ogalde, presidente del
sindicato de empleados y
tesorero de la Confederación; de Freddy Hinojosa, director del sindicato de empleados; y de
Nicanor Araya, presidente del sindicato de operarios de Chuquicamata.

Desde Rancagua, el presidente de la Zonal, Eugenio López, dijo que "nadie ha sido notificado". Pero los mineros "están muy preocupados y en alerta permanente". Y recordó que en asambleas, los trabajadores acordaron "paralizar de inmediato si hay represalias en contra de los dirigentes".

El abogado de turno de la División El Teniente, Mario Barrientos, no desmintió la información, pero reiteró que no le corresponde entregar ninguna versión ni detalles del proceso.



Rodolfo Seguel.



Manuel Rodríguez.

Finalizó Curso de Coordinadores

Culminó el encuentro organizado por el Centro de Perfeccionamiento del Magisterio destinado a los coordinadores regionales de la asignatura Educación técnico-manual y huertos escolares. La jornada que se desarrolló durante toda la semana tuvo por objeto unificar criterios respecto a esa asignatura y realizar técnicas básicas de horticultura y manufacturación de materiales.

Durante el mismo período la Dirección de Educación, a través de su Departamento de Planificación y Programación Educacional dictó un seminario dirigido a la formación de Capacitadores en Prevención Motora Postural. Entre los contenidos destacan el aprendiaje de técnicas de respiración, coordinación sicomotora, relajación y postura, aspectos fundamentales para el normal desarrollo del niño.

Mala Fiscalización Causó Pérdida de Ahorrantes

La Bolsa de Comercio de Santiago destacó la necesidad de estimular el ahorro interno y destacó que entre los factores que han atentado contra ello está "la ausencia de una regulación eficaz para el mercado de valores y a la ineficiente fiscalización de los organismos encargados".



Eugenio López. Hugo Estivales.



Ramiro Vargas.

Terminó ampliado metalúrgico minero e industrial